

BOLETÍN No. 519 ->>

Una meta de medio millón de pesos se ha propuesto recaudar la FEUAA a través de diversos eventos.

LA comunidad universitaria se sumará a este proyecto que permitirá apoyar a los jóvenes a continuar su camino de preparación: MAC

100 mil pesos aportará el gobernador del estado y funcionarios de primer nivel para el BECATÓN 2013.

La Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes arrancó el BECATÓN 2013, una iniciativa que pretende apoyar a los jóvenes de escasos recursos a través del incremento al Fondo de Becas de la Institución, con la finalidad de ampliar el alcance que puede tener este programa y evitar así que algún estudiante abandone sus estudios por cuestiones financieras.

A través de eventos como boteo masivo, cena de gala, además de un baile a beneficio del BECATÓN, la FEUAA se ha propuesto recaudar un monto de medio millón de pesos para aportar al Fondo de Becas y así ampliar el programa de apoyo a estudiantes.

El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes; el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre y la presidente del Sistema DIF estatal, Blanca Rivera Río hicieron las primeras aportaciones con las que se dio arranque formal al boteo masivo que encabezarán los estudiantes de la Institución para invitar a toda la sociedad de Aguascalientes a sumarse a este proyecto de beneficio social.

En el evento, el rector Mario Andrade destacó que la comunidad universitaria aplaude y se suma a la iniciativa de la Federación de Estudiantes de la UAA al llevar a cabo el BECATÓN 2013, pues con esta colecta se ponen en práctica los valores humanistas como la solidaridad.

En su intervención, Andrade Cervantes felicitó al presidente de la FEUAA, Alejandro Aizpuru Guevara, así como a todos los integrantes de la Federación de Estudiantes por esta iniciativa que ayudará a los jóvenes que más lo necesiten, y destacó que con esta acción, los integrantes de FEUAA reafirman su liderazgo y dan ejemplo de voluntad, esfuerzo, responsabilidad con los estudiantes hacia la búsqueda continua de la calidad académica.

El rector de la UAA invitó a los integrantes de la comunidad universitaria y a la sociedad en general a participar de este proyecto, pensando que detrás de este apoyo estará un joven agradecido por haber podido continuar con su preparación académica, y que en futuro contribuirá al desarrollo integral de la sociedad.

En su oportunidad, el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, destacó que esta iniciativa es loable, pues permitirá que los jóvenes con talento y ganas de estudiar puedan

continuar su preparación y concluir su carrera universitaria contando con una beca.

Destacó también las acciones que desde la FEUAA ha realizado Alejandro Aizpuru, para aportar en la formación y desarrollo de los alumnos de la Institución; en el evento anunció que tanto él como sus funcionario de primer nivel aportarán un monto de 100 mil pesos para contribuir con el BECATÓN 2013.

En su mensaje, Lozano de la Torre destacó las acciones que han emprendido los estudiantes de la UAA, desde la Federación, como el impulso al programa Rueda Verde que ha tenido una gran aceptación entre los estudiantes. Gracias al éxito que ha tenido este programa de transporte verde en la UAA, el gobernador se comprometió a entregar 50 bicicletas más para impulsar el uso de las bicicletas.

Y en el mismo evento, la Presidenta del DIF Estatal, Blanca Rivera Río comprometió su apoyo para la donación de 25 bicicletas, también para el programa Rueda Verde de la FEUAA.

En su oportunidad, Alejandro Aizpuru, presidente de la FEUAA, explicó que en la actualidad, a pesar del esfuerzo que la realiza la Máxima Casa de Estudios, es insuficiente el fondo destinado a las becas para estudiantes, por lo que han emprendido esta iniciativa para hacer la diferencia y evitar en lo posible que el factor económico sea la causa de abandono de los estudios.

Llamo a la sociedad a participar en este proyecto y apoyando en los diferentes eventos que se realizarán con el fin de superar la meta de 500 mil pesos que pretenden recaudar; explicó que los estudiantes voluntarios realizarán boteos masivos, pero además habrá una cena de gala, un baile, entre otras acciones que permitirán conseguir que este esfuerzo se haga una realidad.

Aizpuru Guevara agradeció el apoyo que ha recibido de parte del gobierno estatal y el respaldo de la rectoría para poder arrancar este proyecto en beneficio de los estudiantes de la UAA.

Cabe mencionar que además de las acciones que se pondrán en marcha por parte de la FEUAA, se abrirá una cuenta en donde los interesados podrán aportar para lograr la meta del BECATÓN 2013, la cuenta en Santander que recibirá aportaciones es 65503921 o bien a través de transferencia electrónica a la CLABE 014010655039214120.

